



## Pressemitteilung

### Ein Frühstück für den Jubilar

Erlach, 23.01.2020

*„Zum Leben gehört nicht nur die Arbeit, zum Leben gehört auch das Feiern. Und deshalb feiern wir heute, dass Bernd Messinger seit 35 Jahren bei der Erlacher Höhe arbeitet.“* Mit diesen Worten begrüßte Geschäftsführender Vorstand Wolfgang Sartorius heute Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu einem Jubiläumsfrühstück für den Bernd Messinger im Erlacher Speisesaal. Er hob in seiner Laudatio die große Leistung und das herausragende Engagement von Bernd Messinger, genauso aber seine Liebe für die Menschen der Erlacher Höhe und sein vielfältiges ehrenamtliches Wirken, u.a. als Kreisrat und Verbandsratsmitglied im Diakonischen Werk Württemberg, hervor. In seiner Dankesrede ließ Bernd Messinger dreieinhalb Jahrzehnte Revue passieren und dankte allen Mitarbeitenden, die mehr oder weniger lange seinen Weg begleitet haben: „*Ohne die vielen wunderbaren Menschen der Erlacher Höhe wären es gewiss nicht 35 Jahre geworden,*“ so Messinger.



**Bildunterschrift:**

Das beigefügte Foto darf honorarfrei abgedruckt werden.

Von links: Elisabeth Koch-Messinger, Bernd Messinger, Wolfgang Sartorius (Foto: Erlacher Höhe)

**Info:**

Seit über 125 Jahren setzt sich das diakonische Sozialunternehmen Erlacher Höhe mit Hauptsitz in Großerlach für Menschen in sozialen Notlagen ein. Täglich erreichen wir an insgesamt 16 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 1.600 hilfebedürftige Menschen. Wir unterstützen wohnungslose, arbeitslose, suchtkranke und einkommensarme Menschen, kümmern uns um Pflegebedürftige und sind in der Jugendhilfe aktiv. Gemeinsam mit unserer Schwestereinrichtung Dornahof bilden wir den Diakonieverbund Dornahof & Erlacher Höhe e. V. Als Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg gehören wir zur großen Familie der Diakonie und damit auch zum Evangelischen Werk für Diakonie und Entwicklung e. V.

Herausgeber: Erlacher Höhe, 71577 Großerlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius, Vorstand, Tel. 07193/57-100

Ansprechpartnerin: Andrea Beckmann, Öffentlichkeitsreferentin, Tel. 07193/57-171

Datum und Zeit: 23.11.2018

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen.  
Rufen Sie uns an, wenn Sie Fragen haben und weitere Informationen benötigen.